
 
 

Protokollauszug 
aus der 

47. Öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Ausschusses für Bildung und 
Sport  

vom 21.11.2007 

 
öffentlich 
Top 2.1 Grünes Klassenzimmer für Vorschüler 

07/SVV/0825 
an Gremium überwiesen 

 
Herr Gohlke bringt den Antrag ein. Durch den Antrag soll das Angebot im Volkspark auf den 
Bereich der Vorschüler erweitert werden. 
 
Frau Fischer verweist auf das Angebot Grünes Klassenzimmer im Naturkundemuseum. 
 
Frau Dr. Lotz versteht nicht, warum der Oberbürgermeister beauftragt werden soll, die Kita’s 
könnten das in  Eigeninitiative tun. 
 
Frau Drohla schließt sich der Ansicht an. Es gibt in Potsdam eine Vielzahl von Einrichtungen, 
wie die Waldschule oder der Naturschutzbund, deren Angebote man nutzen kann. Diese Einrich-
tungen haben bereits Kooperationsvereinbarungen mit Kita’s. Es geht darum das Problem aufzu-
werten und im Jugendhilfeausschuss zu behandeln. Sie stellt folgenden Änderungsantrag zur 
DS 07/SVV/0887:  
Der Oberbürgermeister wird beauftragt, das Thema „Natur und Umwelt“ zu einem Bil-
dungsschwerpunkt in den Kita- Vorschuleinrichtungen zu entwickeln. 
Dazu sind 

- die Konzepte der Kita’s entsprechend zu überarbeiten 
- die Kita’s auf die Nutzung der vorhandenen Bildungsangebote zu orientieren 
- die bereits erfolgreich agierenden Vereine, Organisationen u.s.w. finanziell zu un-

terstützen. 
 
Herr Bretz stellt den Geschäftsordnungsantrag, anzuregen, die DS 07/SVV/0825 und den 
Änderungsantrag von Frau Drohla im Jugendhilfeausschuss zu behandeln. 
 
Dr. Steinicke spricht für den Geschäftsordnungsantrag. 
Beschlusstext: 
Der Ausschuss für Bildung und Sport überweist die DS 07/SVV/0825 und den Änderungs-
antrag von Frau Drohla wegen der Zuständigkeit in den Jugendhilfeausschuss. 
 
Abstimmungsergebnis: 
Zustimmung:  9 
Ablehnung:  2 
Stimmenthaltung: 0 
 
 


